



## OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com

**Sheinbaum en el C5**

Ayer temprano, la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, acompañó al presidente a la ceremonia para recordar a las víctimas del temblor de 1985.

Después viajó en motocicleta al C5 para dar seguimiento a las acciones relativas al simulacro que se realiza tradicionalmente los 19 de septiembre.

Minutos después, en el mismo C5, se pasó de la imaginación a la cruda realidad. Sheinbaum comenzó a operar con el Comité de Emergencias el gran temblor real.

**Un temblor fuerte después del simulacro, una historia que se repitió contra cualquier pronóstico.** Por fortuna también se repitió la historia de la reacción rápida de los

cuerpos de emergencia de la ciudad, incluyendo los helicópteros Cóndor. El susto pasó poco a poco, pero la previsión, el entrenamiento, los ensayos antisísmicos se tienen que mantener y redoblar.

**Se cuece aparte**

A nivel nacional la alianza "Va por México" es, dicen los que saben, un cadáver insepulto, pero no así a nivel estatal.

Ahí está el ejemplo del Edomex, donde el priismo local mantiene abiertos todos los canales de comunicación con las dirigencias de PAN y el PRD con la expectativa de alcanzar un acuerdo de colaboración para el 2023, que está a vuelta de la esquina

**La idea es que Alito no meta su cuchara y si no ayuda que no estorbe.** Entre los priistas de la vecina entidad hay confianza en el triunfo, siempre y cuando se cumplan algunas condiciones, por ejemplo, que la oposición no se desgarré entre sí, sino que asuman que el adversario real es Morena

No será una operación sencilla, pero allá dicen que no pueden estar a expensas de lo que Alito haga para salvar su pellejo.

**Morenista de ocasión**

Los morenistas de Morelos salieron del Congreso Nacional de su partido con un nuevo correligionario: Cuauhtémoc Blanco. Nadie en el estado lo celebró.

El ex futbolista llegó a la política de Morelos, primero como alcalde de Cuernavaca y después como gobernador, bajo las siglas del Partido Encuentro Social, el de los pastores evangélicos. Dicen que lo contrataron.

**De hecho, los morenistas de la entidad lo veían hasta hace muy poco como adversario y sus pleitos con el ex alcalde de Cuernavaca**

**nadie los olvida.**

Su afiliación es un gesto desesperado para conservar el respaldo de Palacio Nacional que está dudando entre mantenerlo en el gobierno o dejarlo caer, porque ya no les garantiza votos suficientes.

**Medicinas, cadena de suministro**

La Asociación Mexicana de Laboratorios Farmacéuticos -AMELAF- que encabezan Luis Verduzco y Juan de Villafranca, reitera su mejor disposición de colaboración con los acuerdos de alto nivel que se tomaron entre México y Estados Unidos, en materia de las industrias farmacéuticas.

**Amelaf ha venido avanzado en este tema, a fin de hacer realidad un viejo sueño de la industria farmacéutica mexicana, que busca hacer realidad la integración de la cadena de suministro entre ambas naciones.**

Amelaf representa a más de 40 laboratorios que producen medicamentos de calidad, confiables y de precios competitivos, de llegar a buen puerto estos acuerdos, podrán estar pronto en el mercado norteamericano.●